

# Conmemoración del Armisticio en el Lycée Charles de Gaulle

Con una ceremonia realizada en el Parque Ecuador, los colegios europeos del Gran Concepción recordaron la firma del acuerdo que puso fin a la primera Guerra Mundial.

En el calendario oficial francés, el 11 de noviembre está marcado como una fecha simbólica, pues tal como el 14 de julio, es considerado una Fiesta Nacional. Aquella fecha, que conmemora la firma del Armisticio que puso fin a la Primera Guerra Mundial, fue declarada a partir de 1922 como el día para recordar a las víctimas francesas de aquel conflicto bélico internacional. Sin embargo, desde la promulgación de la ley del 28 de febrero de 2012, ese día pasó a ser una fecha en la que se rinde homenaje a todos quienes han muerto por Francia. Durante el correr de las décadas de 1980 y 1990, la reconciliación de los pueblos europeos y, en particular, del pueblo alemán y el francés, provocó la evolución de esta ceremonia en un homenaje



Jean-Marc Blondelle, rector del Lycée Charles de Gaulle.



a todas las víctimas, ya sea militares o civiles de las guerras. Fue en ese contexto, y aprovechando las celebraciones en torno al centenario de la Gran Guerra, que los rectores de los tres colegios europeos del Gran Concepción decidieron realizar, a partir del 11 de noviembre de 2014, una ceremonia fraternal que une a los alumnos de sus establecimientos. Este año, dicha conmemoración se realizó en el Parque Ecuador, el 10 de noviembre, frente al Monumento a los Caídos. Contó con la presencia del Rector del Lycée Charles de Gaulle, Jean-Marc Blondelle; del Rector del Deutsche Schule, Torben Würth, del Rector del Saint John's School, Carl Lander, y autoridades. Esta ceremonia tuvo un carácter de reconocimiento a nuestros compatriotas que fueron a combatir a suelo europeo, donde muchos encontraron la muerte. El Rector del Lycée Charles de Gaulle, Jean-Marc Blondelle, explicó que el objetivo de aquella ceremonia es transformarla en una instancia educativa para sus estudiantes y a la vez homenajear la memoria tanto de las víctimas de la Primera Guerra como de todos los conflictos bélicos en general.